



### **La Fédération camerounaise de football (Fecafoot) est plongée dans une crise sans précédent depuis plusieurs semaines.**

Cette crise oppose le ministre des Sports, Narcisse Mouelle Kombi, à Samuel Eto'o, le président de la Fecafoot. À l'origine de cette brouille, la désignation du nouveau sélectionneur, Marc Brys, un Belge qui a été choisi par le ministre mais rejeté par Eto'o.

Ce lundi 28 mai, une réunion entre Marc Brys et Samuel Eto'o a tourné court très rapidement. L'entretien a été tendu, avec des échanges houleux entre les deux parties. Samuel Eto'o a demandé à Marc Brys de rester et de choisir son camp. Mais le sélectionneur belge a refusé, ce qui a conduit à sa sortie de la pièce. Samuel Eto'o a ensuite demandé à son directeur de convoquer le comité exécutif.

Selon nos sources, Marc Brys a immédiatement pris la direction du ministère des Sports après cet épisode malheureux. Le ministre des Sports, Narcisse Mouelle Kombi, a tenté de le rassurer : « Je peux vous assurer que c'est vous le staff. Restez zen, ça va rentrer dans l'ordre, ne vous inquiétez pas ». Mais il est difficile pour Marc Brys de ne pas s'inquiéter, même si il apparaît serein dans cette tourmente.

Aujourd'hui, personne ne sait qui dirigera les Lions dans une semaine. Qui sera sur le banc ?

Seul Paul Biya, le chef de l'État, peut siffler la fin de cette récréation. La situation est loin d'être claire et il faudra attendre une solution pour savoir qui dirigera l'équipe nationale camerounaise.

A SUIVRE...

---